

緑 風



東彼杵中学校
校長 東本伸二

感謝

学校行事がたくさん実施できた2学期でした。行事を通して、生徒たちが成長する姿が見られました。生徒たちのがんばりを称えたいと思います。

また、保護者の皆様には行事を含め、令和二年の本校の教育活動にご理解とたくさんのご協力をいただき、感謝の気持ちでいっぱいです。至らないことも数多くあったと反省しております。温かい心で見守っていただき、且つ支えていただいたと思っています。

子どもたちを健やかでたくましく育てるには保護者、地域の皆様の協力があってこそと常に考えております。

来年もどうぞよろしく願いいたします。

新しい時代に向けて

昨年5月に年号が「令和」に変わりました。そして、12月には世界で初めての新型コロナウイルスの感染者が確認されました。日本も世界も、これらの出来事を機に様々な変化が始まりました。これまでであった当たり前を残しつつも、With コロナを意識した新しい生活様式に対応する考えと行動が求められるようになりました。生産年齢人口の減少、グローバル化の進展、絶え間ない技術革新で社会構造や雇用環境は急速に変化しています。予測が困難な時代に、子どもたちには、これからの社会を創る資質・能力が必要となってきます。そして、新しい時代に向けて、中学校も、変化をしていきます。

(1) 新学習指導要領実施

中学校は、令和3年4月から新学習指導要領の全面実施となります。学んだ知識や身につけた技能を使って、思考し、判断して、表現しながら課題を解決していく授業や活動を行います。学習する内容は変わりません。しかし、学んだことを使って何をするのか、何ができるのかを一層重要視した授業を展開していきます。そのために、これまで以上に基

本的な知識・技能の習得を徹底します。そして、授業を含めた学習活動全般では、個別や班活動を通して、深く考えたり、理解に即してまとめたり、相手に分かりやすく発表したりするなど、学んだことを活用できる場面を設けます。

また、このことにより、来年度の通知表では、これまで各教科に4~5個あった評価観点点が全て3つになります。①知識・技能、②思考力・判断力・表現力、③主体的に学ぶ力です。授業ではこれらの観点を評価します。



(2) 一人一台タブレット端末

一人に一台のタブレット端末を導入し、授業で活用していきます。これまでも、練習問題や発表資料作成の場面等で使用してきました。これからは全生徒に一台ずつありますので、活用の場面を増やします。しかし、教科書を使うこと、板書をノートに書き取ること、大型TVで教材を提示して注目させることなど、これまでの学習の基本は変わりません。

あくまでもタブレット端末は筆記用具や定

規と同じ道具と捉えています。学習内容や理解の状況に応じた効果的な活用の仕方を研究し、生徒たちの学力向上に役立てていきます。

(3) 生徒会本部役員会

11月26日の選挙で生徒会執行部、その後の専門委員長選考会と12月23日の任命式・引継式を経て、第三代生徒会本部役員会が誕生しました。

会長	2年1組	男子
副会長	2年2組	女子
総務	1年1組	女子
総務	1年2組	男子
生活委員長	2年2組	女子
学習委員長	2年1組	女子
給食委員長	2年1組	男子
保体委員長	2年1組	女子
文化委員長	2年2組	女子

*ホームページに掲載するため名前を記載委s
ていません。

統合3年目を迎えます。その3年目の生徒会活動の中心となるリーダーたちです。これまで先輩たちが築き上げてきた2年間の土台の上に大きな花を咲かせ、豊かな実りを得る時が来ると期待しています。

(4) 県立高校の入試改革

本年度2月から始まります。これまでであった推薦がなくなり、前期選抜、そして3月には後期選抜として実施されます。特に前期選抜では、国・数・英の試験と面接・プレゼンテーションが行われます。志願理由書の提出が課せられ、問題を解く力と併せて自分のなりたい姿への強い意志と意見を持っていることが求められるようになりました。

(5) 新たな取組

次年度の郡大会から県大会を見据えて、外部講師を招聘した練習会や講習会を行い、毎日の練習や大会に臨む意識とコンディションを高めていきます。まずは、12月19日(土)に部活動振興会主催で「コンディショニング講習会(講師:杉野伸治氏『THANKS代表』)」を実施しました。

練習したことが試合での確かな成果に繋がるには、練習できる心と身体づくりと、試合中にベストパフォーマンスが発揮できる日々の生活習慣が大切であるというお話をいただきました。生徒たちは日本代表チームのトレーナーを経験されたことのある方の話と、その場で行ったストレッチの効果がすぐに実感できたことで、真剣に聴き入っていました。

第2回の実施を計画し、部活動の一層の活性化を図るとともに、このような意識改革をとおして学校生活全般の向上を図ります。



【お願い】

感染者数が県内外で増加しています。年末・年始は外出や県外への移動もあるかと思えます。混雑する場所や時間帯を避けるなど、お子様を含めご家族の皆様の感染予防をお願いいたします。

皆様、よいお年をお迎えください。

<3学期行事>

- 1/8(金)始業式(給食あり) 1, 2年実力試験
- 1/12(火) 1-1 挨拶運動(~15:金) 2年実力試験
- 1/22(金) 英検 中学校入学説明会(千綿小)
- 1/28(木) 中学校入学説明会(彼杵小:総合会館)
- 2/3(水),4(木)公立高校前期選抜
- 2/8(月)~10(水)定期試験
- 2/12(金)前期選抜発表
- 2/17(水)~19(金)2年修学旅行
- 2/19(金)1,3年授業参観
- 3/9(火),10(水)公立高校後期選抜
- 3/16(火)卒業式
- 3/17(水)後期選抜発表
- 3/24(水)修了式